

Professions perpétuelles

A la paroisse Saint Camille, à Ouagadougou, le 3 Décembre 2011, une assemblée nombreuse était rassemblée : Sœurs et Frères Missionnaires des Campagnes, d'autres religieux, les familles et les paroissiens. Au cours de la célébration eucharistique, les Sœurs Thérèse-Myriam et Aimée-Marie se sont engagées définitivement dans la congrégation des Sœurs des Campagnes.

Chacune a exprimé que l'appel du Seigneur est venu sur elle indépendamment de richesses et pauvretés personnelles. En effet, le choix de Dieu ne dépend pas de nos qualités et défauts ; son choix, son appel attendent notre disponibilité, notre confiance. Voici des extraits de leur témoignage :

Quel mystère que cet appel et ce choix de Dieu sur des êtres aussi fragiles que des vases d'argile ! La suite du Christ est une aventure dans la foi, un risque qui me pousse à faire un saut dans le vide... qui d'ailleurs n'est pas vide puisque le Christ qui

habite ce vide m'accueille à bras ouverts. Aujourd'hui, dans la confiance, j'avance au large. Reçois Seigneur l'offrande de ma vie entière.

Sœur Aimée-Marie

Ce que j'ai pu comprendre, c'est que je suis son enfant bien-aimée, comme chacun de vous, et il veut que je sois à son service, en étant au service de mes frères et sœurs dans le monde rural. Servir toute ma vie tous ceux qui auront besoin de moi... Que le Christ me donne la grâce de lui rester fidèle dans ce qu'il attend de moi.

Sœur Thérèse-Myriam



Les Soeurs Aimée-Marie et Thérèse-Myriam